

Winterflucht in Andalusien

Mit der Enduroschule dirt4fun lässt sich die Motorradsaison schon im Dezember starten.

Endurofahren im Winter? Guido Lindemann von dirt4fun hat da ein spezielles Mittel: »Andalusien - on the sunny side of life!« Tatsächlich herrschen im deutschen Winter im südlichen Spanien ideale Bedingungen für Enduristen. Keine brütende Hitze wie im Sommer, sondern wohltemperierte, sonnige Tage lassen die Touren auf den unzähligen Wegen und Pfaden in der gigantischen Bergwelt Andalusiens zum reinen Vergnügen werden.

Dabei gelangen die Teilnehmer in Gegenden, die für normale Touristen nicht zu erreichen sind. Immer wieder eröffnen sich grandiose Ausblicke auf zerklüftete Täler und hohe Gipfel. Zwischendurch werden die Tapas-Spezialitäten verkostet und das Leben unter der Sonne Spaniens genossen. Nach den Tagestouren kehrt die Gruppe zurück zum Hotel, das nur durch eine Straße vom Meer getrennt ist. Und wer mal einen Tag Pause machen möchte,



Im sonnigen Spanien kann man den kalten Winter beim Endurowandern einfach vergessen.

kann sich die schönen Städte Malaga oder Granada ansehen. Gefahren wird auf 100 kg leichten Honda HM-Modellen mit einem agilen Einzylinder und niedriger

Sitzhöhe, die uneingeschränkten Geländespaß auch für Anfänger garantierten.

Weitere Informationen gibt es unter Tel. 0170/ 2007688, www.dirt4fun.de.